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Ata da Assembleia Geral Extraordinária do Conselho Municipal da Assistência Social de Santos 1 

– CMAS, realizada no dia 04 de outubro de 2016, na sede da Casa de Participação 2 

Comunitária, situada à Avenida Rei Alberto I, nº 119 – Santos/SP, com a presença de 3 

conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que faz parte 4 

integrante desta ata. Em segunda chamada, o Sr. Leandro Lapetina, Presidente, cumprimenta 5 

e agradece a presença de todos os presentes e passa a seguir para Item 1) Apresentação e 6 

Deliberação da Ata da Assembleia Geral Ordinária de 02/08/2016. APROVADA com 7 

considerações nas linhas 40 e 41.  Apresentação e Deliberação da Ata da Assembleia Geral 8 

Ordinária de 06.09.2016. Será apresentada na próxima AGO. Item 2) Revalidação das 9 

Inscrições. Sr. Leandro informa que anualmente o Conselho realiza o processo de revalidação 10 

das inscrições dos serviços, programas e projetos das Instituições. Que desde o mês de maio 11 

os conselheiros juntamente com a secretaria executiva vêm realizando visitas às Entidades 12 

para esse processo de revalidação. As visitas se encerram na semana passada e os pareceres 13 

foram apresentados. Todas as Entidades tiveram suas revalidações concluídas com inscrição 14 

garantida até 30.04.2017, excetuando-se a Casa do Paraplégico, APPC, Lar Santo Expedito e 15 

Educandário Anália Franco que ainda estão em avaliação em decorrência a alguns 16 

questionamentos apontados pelos conselheiros no momento da visita. Destaca que inscrição 17 

está mantida, estão apenas em fase de correção frente aos apontamentos. Dirimidas as 18 

dúvidas, passa para o Item 3) Relato das Comissões Temáticas: Sr. Leandro informa que no 19 

mês de setembro reuniram-se as Comissões de Política de Assistência Social, com a 20 

presença das conselheiras Silmara, Ana Claudia, Marilene e Silvana e a pauta apreciada foi a 21 

reclassificação do serviço da entidade ARS para Serviço de Proteção Social Básica no 22 

Domicílio para Idosos e Pessoa com Deficiência e a apreciação do solicitação de inscrição do 23 

SCFV do Centro Espírita e de Caridade Dr. Luiz Monteiro de Barros; e a Diretoria Executiva 24 

que se reuniu no dia 23.09.2016 com a presença do presidente Leandro, da vice-presidente 25 

Flavia Valentino, da primeira secretária Beatriz Gomes, da segunda secretária Fernanda Braga 26 

e da secretaria executiva Adriana. Os assuntos discutidos foram: a apresentação das atas de 27 

agosto e setembro para a AGO de outubro; agendamento de visita às entidades Casa do 28 

Paraplégico e Anália Franco frente aos apontamentos apresentados na visita de revalidação; 29 

Ofício à APPC para manifestação frente aos apontamentos apresentados na visita de 30 

revalidação; Visita ao Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo – COMAS para 31 

verificação do processo de inscrição do Projeto Guri; preenchimento do Censo SUAS- 32 

Conselho. Item 4) Informes do Gestor: Sr. Rodrigo Lachi, Coordenador da Gestão do SUAS 33 

destaca que o principal motivo deste informe é a rede de serviços conveniados para 2017. 34 

Destaca que há algum tempo estão conversando com algumas entidades a respeito das 35 

mudanças que teremos para o próximo ano por conta do Marco Regulatório, que em âmbito 36 
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municipal estão no aguardo da promulgação para o próximo ano. Informa sobre a reunião 37 

técnica que definiu o cronograma de implantação do Marco Regulatório. Que estão no aguardo 38 

da publicação da minuta do decreto para consulta pública que ficará disponível até 14.10.2016. 39 

Que este grupo pretende fazer uma reunião ampliada com todas as entidades para os 40 

esclarecimentos necessários, possivelmente no Teatro Guarany. Na sequência informa que 41 

definida as questões do Marco Regulatório a Secretaria de Assistência Social iniciará os 42 

trâmites para 2017 principalmente de forma a não trazer prejuízo aos serviços que são de ação 43 

continuada. Apresenta o Plano Municipal de Assistência Social – PMAS 2017. Destaca que por 44 

orientação da DRADS de forma a não perder o prazo de preenchimento e visto não termos 45 

ainda a definição do Marco Regulatório, que a rede apresentada no PMAS será a mesma do 46 

presente exercício com a previsão de reajuste financeiro e que depois da definição do Marco 47 

Regulatório o Plano será reaberto para correção. Após toda a explanação e dirimidas todas as 48 

dúvidas, o Plano Municipal de Assistência Social - PMAS 2017 foi aprovado. Item 5) Informes 49 

do CMAS: Sr. Leandro apresenta as interpretes de Libras, Sra. Claudia e Sra. Adeline; informa 50 

a alteração da razão social da entidade NOSTRE que passa a ser Associação Mater Nins, 51 

destacando que a alteração ocorreu apenas no nome e que as atividades permanecem as 52 

mesmas; apresenta a indicação dos novos representantes da SEDURB: titular Sr. Luiz Otávio 53 

Galvão de Barros e suplente Sr. Claudio Estevam Cavallini e por último a requalificação do 54 

serviço da Ação de Recuperação Social – ARS já apontado anteriormente. Informa que a SEAS 55 

iniciará o processo de avaliação da rede 2016 e como de praxe com a participação do 56 

conselho. Para tal precisamos de um conselheiro representante da sociedade civil para reunião 57 

que ocorrerá 10.10.2016 às 14h00 na SEAS. Fica definida a participação da Vice-presidente. 58 

Item 6) Assuntos Gerais: Sra. Luci Freitas, colaboradora, pergunta se o Conselho obteve 59 

resposta quanto ao questionamento feito na assembleia passada frente  a obra do Centro POP 60 

na Av. amador Bueno, 446. Sr. Leandro, presidente, esclarece que na assembleia passada foi 61 

colocado que este conselho estaria oficiando a Secretaria de Obras para esclarecimentos uma 62 

vez que é de sua responsabilidade a execução da obra. Informa que até o presente momento 63 

não recebemos devolutiva por parte deles. Sem mais assunto a tratar, a Assembleia foi 64 

encerrada pelo Presidente Leandro Lapetina e eu Adriana M.F. Lopes, lavrei a presente ata, a 65 

qual se apresenta assinada por mim e pelo Presidente, Leandro Lapetina Freire. 66 

 67 

                 Leandro Lapetina Freire                                       Adriana Maria Fraga Lopes 68 

                      Presidente                                                           Secretária Executiva 69 


